
 

 

□議員名：河﨑 平男 

１ 本市のまちづくりについて 

論点 
まちづくりについて重要なことは定住や雇用、税収等に関わる企業

誘致をどう考えているのか。 

回答 
既存企業の内発促進も含めて企業誘致は重要施策として積極的に取

り組んでいく。 

 

論点 
食育と地産地消を推進するなか、学校給食での魚食普及の推進はど

うなっているか。 

回答 漁協と連携して年一回は給食の食材として水産物を提供している。  

２ 埴生地域のまちづくりについて 

論点 
埴生地域住民の安心安全なまちづくりについて新しくできる埴生地

区複合施設への緊急通報装置の設置はどうなっているのか。 

回答 

J アラートに連動した屋外スピーカー付き無線装置の増設は考えて

いないが防災メール、防災ラジオなど現状で行える手段で情報伝達

に努めていく。 

 

論点 埴生小、中一体型施設の木材の利活用はどう考えているのか。 

回答 

昇降口の天井と擁壁、図書室、普通教室などに利用する設計を進め

ている。また、埴生地区複合施設には玄関ホール、展示ギャラリー

などにも活用するように進めている。  

 


